

Dirk Ossenbrink führt den Freundeskreis Propstei

Herzebrock-Clarholz (gl). „Wohin sonst hat man die Möglichkeit, die Erinnerung an die klösterliche Geschichte in Clarholz und Lette am Leben zu erhalten, als beim Freundeskreis Propstei Clarholz?“ Das hat Dirk Ossenbrink, neuer Vorsitzende des Freundeskreises Propstei Clarholz, festgestellt.

Erstmals fand die Mitgliederversammlung im Gottfried-Heim

in Lette statt. Dort trat Ossenbrink die Nachfolge von Gottfried Pavenstädt an. Der kandidierte aus Altersgründen nicht erneut für den Vorsitz. Vor der Wahl stellte Pavenstädt seinen potenziellen Nachfolger vor. Er hob besonders dessen vielfaches ehrenamtliches Engagement bei der Jugend- und Messdienerarbeit, der Kirche, im Heimatverein sowie bei der Sozialarbeit und der

Kommunalpolitik hervor.

Der scheidende Vorsitzende dankte allen Mitverantwortlichen und Mitgliedern für die Unterstützung beim Erreichen des Vereinsziels, das Gebäude, die Klostergärten und das Umfeld des ehemaligen Prämonstratenserklosters Clarholz zu einem „Veranstaltungs- und Ausstellungszentrum für Begegnung, historische Erinnerung und Kultur“ zu

machen. Er gab einen Rückblick auf das „reichhaltige und vielseitige kulturelle Programm“ des vergangenen Jahrs.

In ihrem Kassenbericht erläuterte Schatzmeisterin Martha Franzgrote die Sorgen, die außer gestiegenen Allgemeinkosten vor allem aufgrund der fehlenden Einnahmen aus der Nutzung des Kapitelsaals für standesamtliche Trauungen erwachsen seien. Die

noch vorhandenen guten Rücklagen aus Mitgliedsbeiträgen und Spenden würden auf Dauer nicht reichen, um die Vereinsziele umzusetzen.

Neue Fördermöglichkeiten müssten gefunden werden. Dazu sei auch die politische Gemeinde aufgerufen, wenn es gelte, die ehrenamtliche Kulturarbeit am Erhalt des historischen Erbes zu unterstützen.

Gottfried Pavenstädt ist Ehrenvorsitzender

Herzebrock-Clarholz (gl). Professor Dr. Johannes Meier würdigte das Engagement Gottfried Pavenstädt für den Freundeskreis Propstei Clarholz. Er gehörte zu den Gründungsmitgliedern im Jahr 1996 und habe die Entwicklung während der zwölf Jahre als Vorsitzender mit geprägt. Meier nannte unter anderem den Kapitelsaal und den Aufbau des Museums in der Kellerei. Gottfried Pavenstädt wurde zum Ehrenvorsitzenden auf Lebenszeit ernannt.

„Ohne dich und deine diplomatischen Fähigkeiten hätten wir

vielen nicht erreicht“, bescheinigte Wahlleiter Karl-Heinz Grundmann. Einstimmig gewählt wurden: Dirk Ossenbrink zum Vorsitzenden, Angelika Reminghorst zur zweiten Vorsitzenden, Judith Ahlke zur Schriftführerin und Martha Franzgrote zur Schatzmeisterin. Zum Beirat zählen: Dr. Werner Freitag, Professor Dr. Johannes Meier, Jochen Ossenbrink, Adelheid Eimer, Marion Pavenstädt-Westhoff, Werner Schumacher, Richard Kersting und Helene Bühlmeier.



www.propstei-clarholz.de



Verabschiedungen und Neuwahlen beim Freundeskreis: (v. l.) Werner Schumacher, Dirk Ossenbrink, Judith Ahlke, Angelika Reminghorst, Martha Franzgrote, Gottfried und Marion Pavenstädt-Westhoff, Margit Ellendorf und Professor Dr. Johannes Meier.